

INNOVACIÓN

Educación dará seis millones para financiar 20 proyectos de investigación

A través de la Fundación Séneca subvencionará durante cinco años a grupos de la UMU, la UPCT, el Cebas y la Arrixaca para que innoven en áreas que van desde la Medicina a la Filosofía

La Fundación Séneca destinará seis millones de euros, cantidad que se repartirá en un periodo de cinco años (2008-2013), a 20 grupos de investigación que han obtenido el reconocimiento de Grupos de Excelencia de la Región de Murcia con el objetivo de "facilitar el desarrollo de la investigación de calidad", tal y como destacó ayer el consejero de Educación, Ciencia e Investigación y presidente del Patronato de la citada Fundación, Juan Ramón Medina.

Los seleccionados tienen la etiqueta de grupos de excelencia y podrán optar a otras becas y ayudas

Durante el acto de la firma de convenios con estos 20 grupos, el consejero puso de manifiesto que éstos "han cumplido los objetivos de la Fundación Séneca", que persigue "reconocer la excelencia de estos grupos de trabajo". Tanto Medina como el director general de Investigación y Política Científica, Pedro Tobarra, destacaron que es la primera vez que se hacen convenios de investigación de una magnitud tan grandes, además "no existen convocatorias como esta en ninguna comunidad, sobre todo en



Los investigadores posaron en una foto de familia con el consejero de Educación tras la firma de los convenios

la cuantía y en la forma de hacerlo", indicó. Es por ello por lo que el titular de la Consejería advirtió que "no será la última vez", y anunció que "estas convocatorias se repetirán de forma periódica". Además, dejó claro que "el programa de ayudas no está cerrado, por lo que se podrán incorporar nuevos grupos en futuras campañas". Se trata, por tanto, de ayudas a la investigación, "no existiendo incompatibilidad, dado que estos Grupos

de Excelencia pueden concurrir a otras convocatorias y, en su caso, obtener financiación", puntualizó Medina.

Estos 20 grupos pertenecen a la Universidad de Murcia, al Cebas-CISC, a la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT) y al Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca y su actividad estará sometida a un estricto sistema de seguimiento y evaluación de los objetivos alcanzados durante los próximos años. Para fa-

ilitar ese seguimiento, la Fundación ha creado un Registro de Grupos de Excelencia de la Región. No obstante, a esta convocatoria se presentaron más de una treintena de grupos, según concretó Tobarra. En cuanto a las áreas de conocimiento que estos grupos abordarán en sus investigaciones, el director general de Investigación y Política Científica consideró que son "diversas", aunque hizo hincapié en las referidas al ámbito agroali-

mentario, medicina y ciencias de la salud. También se incluyen otros que versan sobre la Química orgánica, inorgánica y física, Ingeniería Telemática, Ciencias Morfológicas, Óptica, Cirugía Animal, Medicina, Edafología, Matemáticas, Biología Celular, Animal y Vegetal, Bioquímica, Tecnología de Alimentos, Oftalmología, Inmunología, Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial y Filosofía, entre otros.

SECUNDARIA

Profesores de Informática reclaman al Ministerio que acabe con el intrusismo

A. LÓPEZ

■ La asociación de profesores de Informática de la Región tiene abierta un batalla con el ministerio de Educación, que actualmente se encuentra elaborando el Real Decreto de Especialidades y que, entre otras cosas, establecer el perfil del profesorado para cada una de las materias que se imparten en la Educación Secundaria. Los profesores de Informática quieren ser los únicos que por ley estén habilitados para dar esta materia. Por el momento, no parece

La asociación de docentes murcianos de esta especialidad ha escrito una carta a Zapatero

que el ministerio se decante por sus reivindicaciones.

"La informática es una asignatura optativa en cuarto curso de ESO. Todos los centros están obligados a ofertarla y lo

que nosotros pedimos es que esté adscrita sólo a profesores de informática, que no la impartan docentes con la especialidad de matemáticas o de tecnología", afirma Juan Miguel Ruiz, representante de la asociación de profesores en la Región de Murcia. Además de en cuarto curso de ESO, en Bachillerato hay una materia que lleva por nombre Tecnología de la Información y que los profesores de Informática quieren impartir también de forma exclusiva.

Los docentes murcianos de esta especialidad (que representan un porcentaje mínimo del total de docentes de la Región), ha elevado sus reivindicaciones al Ministerio, e incluso le han escrito una carta al propio presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero. "Nosotros somos muy pocos y no tenemos mucha fuerza como colectivo, pero vamos por nuestra cuenta para defender que nosotros somos los más indicados para impartir esta materia", asegura Ruiz.

PARTIDO SOCIALISTA

Piden explicaciones a Palacios por las 35 horas en Sanidad

EFE

■ El Grupo Parlamentario Socialista solicitó ayer la comparecencia de la consejera de Sanidad, María Ángeles Palacios, en la Asamblea Regional para que explique el acuerdo suscrito entre el Servicio Murciano de Salud (SMS) y sindicatos sanitarios para la implantación de la jornada laboral de 35 horas en la sanidad pública. El diputado regional socialista Domingo Carpena, explicó que el PSOE "no se opone" a la jornada laboral de 35 horas, pero matizó que es necesario que se detallan las repercusiones que dicho acuerdo va tener sobre la asistencia sanitaria, especialmente en determinados servicios de urgencias.